

"La Gerbe de textes libres"

Les arcs-en-ciel

Ma maman et moi on a pris des parapluies parce qu'il y avait de l'orage.
Ensuite, le soleil s'est levé.
On a fermé nos parapluies et on est monté sur les arcs-en-ciel.
Maman et moi on a mangé des cerises.
On est descendus des arcs-en-ciel
Et on a vu deux cerises accrochées sous un arc-en-ciel.
Alors on a sauté pour les attraper !

*Aurélie, GS,
École de Hesse, Moselle*

Le petit chaton perdu

Il y a très longtemps un bébé chat était perdu sur le trottoir. Sa maman miaulait du soir au matin. Sa propriétaire, une grand-mère, était très inquiète et le cherchait partout.
La chatte retrouva son chaton à l'école du village avec quatre autres petits chats. Le premier jouait, le deuxième dormait, le troisième tournait en rond pour attraper sa queue et le quatrième s'amusait avec le chaton perdu.
La maman ramena son petit à la maison. La vieille dame était folle de joie !

*Lucas, CM1,
Ecole Primaire de Marmoutier, Bas-Rhin*

Les poissons « soleil »

Hier je suis allé pêcher au lac. J'ai mis une bouteille dans l'eau avec du pain dedans.
J'ai entendu du bruit dans l'eau. J'ai relevé la bouteille. Surprise ! Cinq poissons étaient là. Je les ai relâchés. Les petits poissons revenaient vers moi.

*Aykan, CM1, école Pergaud,
Belfort, Territoire de Belfort*

*Si votre classe souhaite participer au réseau de mise en commun de textes libres et être publiée dans la Gerbe, prenez contact avec
Annie de Laroche Lambert
7 rue du lièvre
68490 Ottmarsheim
annie.delarochelambert@wanadoo.fr*

La pollution et la mer

Il était une fois une mer remplie de déchets.
Mais un jour Poséidon vit ça. Il se mit en colère !
Il créa un tsunami qui renvoya tous les déchets sur le bord de mer.
A cause de tous ces déchets, les gens ne purent plus jamais retourner à la plage.

*Thomas, CM2,
école de Keskestel, Haut-Rhin*

La planète en danger

La Terre est en danger à cause de la pollution.
Il y a des déchets qui polluent.
Tout le monde pollue un peu...

*Ishaac, cycle 2, école La Mosaïque,
Schiltigheim, Bas-Rhin*

Notre promenade en forêt

Vendredi 11 octobre 2019, on est allé se promener dans la forêt de Sentheim.
On a joué dans la forêt. Maxime a trouvé un tronc d'arbre pour faire un banc. Tout le monde s'est balancé dessus. Nathan a fait un barbecue avec de la mousse et Julian a creusé dans les trous des arbres. Imrane a ramassé une grosse branche. Elle était vraiment géante. Solène a enlevé l'écorce d'un petit arbre. On a aussi trouvé des champignons.
Cette sortie était chouette, trop bien, super bien, magnifique, géniale....

*Texte collectif de la classe Ulis,
Ecole élémentaire Les Tilleuls de Sentheim, Haut-Rhin*

L'ours et le poisson

Il était une fois un ours qui adorait le poisson.
Ce jour-là, il avait pêché un poisson très âgé.
En le goûtant, il s'était aperçu qu'il n'avait aucun goût.
Alors, il avait pêché un autre poisson.
Celui-là était très bon et beaucoup plus jeune.
L'ours s'était régalé.

*Gaspard, CE1, école primaire du Blosen,
Thann, Haut-Rhin*